

Ausschussmitglied Ohm

Aus der Presse war zu entnehmen, dass die Stadt dem Theatrum Gaudium Stühle aus der Jungholzhalle bereit gestellt hat. Außerdem soll seitens der Stadt Meckenheim eine Anschubfinanzierung i. H. v. 1.500,00 € geleistet worden sein?

Antwort der Verwaltung

Die Stühle wurden in Abstimmung mit dem Ersten Beigeordneten bis auf Widerruf zur Verfügung gestellt.

Von einer Anschubfinanzierung ist nichts bekannt. Die Beantwortung erfolgt in der Niederschrift.

Antwort

Die Stadt Meckenheim hat keine Anschubfinanzierung für das Theatrum Gaudium geleistet. Aus dem Artikel des General-Anzeigers-Bonn ist zu entnehmen dass ein Zuschuss für ein Kindertheater-Projekt gezahlt wurde. Der Zuschuss wurde beim Fachbereich 51 – Jugendhilfe beantragt und auch bewilligt. Die Auszahlung erfolgt nach Vorlage des Verwendungsnachweises über das Sachkonto „Besondere Maßnahmen der Jugendarbeit“.

Alle 2 Jahre erstattet Frau Esser im Jugendhilfeausschuss Bericht über die bezuschussten Maßnahmen.

Ausschussmitglied Wiens

In einigen Schulen soll es Mängel bei der Reinigung der Sanitäreinrichtungen geben. Die Kinder müssten teilweise selbst die Reinigung durchführen. Gibt es einen Reinigungsplan für die Schulen?

Antwort der Verwaltung

Ein Auszug aus dem Hygieneplan mit den vorgeschriebenen Intervallen für die Schulen und Sportstätten wird der Niederschrift beigelegt.

Ausschussmitglied Wiens

Ist es möglich, einen Zebrastreifen, vom Hallenbad kommend Richtung Siebengebirgsring einzurichten?

Antwort der Verwaltung

Die Verwaltung bittet darum, die Frage im zuständigen Bauausschuss zu stellen.